

Kapolresta Cirebon Pimpin Apel Jam Pimpinan dan Berikan Penghargaan Kepada Personel Berprestasi

Panji Rahitno - CIREBON.INDONESIAMUDA.OR.ID

Aug 5, 2024 - 14:45



KAB. CIREBON - Kapolresta Cirebon, Kombes Pol Sumarni, S.I.K, S.H, M.H, memimpin Apel Jam Pimpinan dan Pemberian Penghargaan Kepada Personel Berprestasi di Lapangan Apel Mapolresta Cirebon, Senin (5/8/2024). Kegiatan

tersebut turut dihadiri Wakapolresta Cirebon AKBP Imara Utama S.H.,S.I.K.,M.H., Para Kabag, Kasat, Kapolsek, Kasi, Anggota Polri, dan ASN Polresta Cirebon

Kapolresta Cirebon, Kombes Pol Sumarni, S.I.K, S.H, M.H, mengucapkan terimakasih atas pelaksanaan tugasnya sehingga Kabupaten Cirebon menjadi aman dan kondusif. Ia juga mengucapkan terimakasih pada seluruh jajaran atas dedikasi selama ini dan kepada anggota yang diberikan reward yang dinilai dari beberapa indikator.

"Dalam pelaksanaan tugas harus dipertahankan dan ditingkatkan. Fungsi Preemptif tingkatkan dalam melakukan kegiatan Sosialisasi atau Sambang dengan elemen masyarakat. Kita juga harus menghimbau masyarakat Kabupaten Cirebon agar membantu mengkonduksifkan situasi kamtibmas," katanya.

Ia mengatakan para personel harus melakukan kegiatan pencegahan dan perbanyak kegiatan Patroli. Selain itu kegiatan preemtif juga perlu dilakukan untuk memberikan pemahaman dan pengetahuan hukum terhadap warga masyarakat agar tidak terlibat hal-hal dan perbuatan negatif. Kegiatan preemtif misalnya dengan memperbanyak kegiatan polisi masuk ke sekolah, pesantren dan kegiatan masyarakat lainnya dengan memberikan ceramah Kamtibmas, atau melakukan himbauan kepada masyarakat pengguna jalan untuk melengkapi keamanan berkendara dan kelengkapan administrasinya.

"Tidak ada Personel Polresta Cirebon yang terlibat Judi Online dan penyalahgunaan narkoba karena akan berdampak negatif pada kehidupannya. Kepada Para Perwiranya agar mengawasi anggotanya agar tidak melakukan Judi online, menggunakan Narkoba apalagi menjadi pengedar narkoba," ujarnya.

Adapun Personel Polresta Cirebon Yang Berprestasi Meraih Penghargaan diantaranya Kapolsek Pangenan AKP Sukendri telah berprestasi sebagai Kapolsek Terbaik Pertama Dalam Pengelolaan Dinamika Kamtibmas dan Pembinaan Anggota Periode Juli Tahun 2024.

Selain itu, PS. Kasi Humas Polsek Weru Polresta Cirebon AIPDA Mahendra Hadi, S.E telah berprestasi dalam pelaksanaan tugas Kepolisian di Bidang Kehumasan dalam Rangka Pengelolaan Media Sosial Media Terbaik Tingkat Polresta Cirebon.

PS. Kasubsi Penmas Si Humas Polresta Cirebon BRIPKA Gugun Fatriana Gumelar, S.H Telah berprestasi dalam pelaksanaan tugas kepolisian dengan Dedikasi dan Loyalitas yang Tinggi sehingga Polresta Cirebon meraih juara 3 Pembuatan Narasi Berita Terbanyak Tingkat Polda Jabar.